

## **Michel Serres dans Le Monde du 12-13 août 2018**

Nombreux sont ceux qui pensent que c'était mieux avant, avec l'alimentation traditionnelle, le biologique pur... Or, c'est entièrement faux ! Je suis assez vieux pour me souvenir exactement du gradient qui a été parcouru en matière de santé, d'éducation, d'alimentation. Aujourd'hui, on se représente le monde à feu et à sang, mais ce n'est pas vrai. La seconde guerre mondiale a fait des dizaines de millions de morts, et aujourd'hui, la violence ne fait que baisser.